



Guadalajara, Jalisco, México

19 de octubre de 2016

Universidad Guadalajara Lamar

Hidalgo I



Alumno: Edgar Olvera López

Matricula: BE03967

Materia: Habilidad Verbal

Maestro: Ademir Aréchiga

Actividad: Actividad 2

Tema: Adopción homoparental

Adopción homoparental

Argumentos a favor	Argumentos en contra
La reserva de parejas dispuestas a adoptar incrementaría y más niños tendrían un hogar y no dependerían del sistema de bienestar infantil	Los hijos necesitan atravesar diferentes etapas en su desarrollo y para cada una de ellas necesitan el referente de uno y otro sexo
Los menores adoptados por padres del mismo sexo son tan sanos psicológica y emocionalmente que los criados por padres heterosexuales, según la Asociación Psicológica Estadounidense.	Los rasgos e inclinaciones vinculados al sexo se moderan y complementan solo en presencia de ambos sexos
Estos niños son también más empáticos hacia otros; así como más abiertos, fluidos y sensibles a problemas de diversidad humana, según el National Organization for Men Against Sexism	El modelo de relación homosexual fija patrones de comportamiento sexual en el que las normas y convenciones se rompen para abrirse a experiencias ajenas al individuo
Según lo marcan los derechos humanos, toda persona tiene derecho a una familia, de esta manera con la adopción homoparental es más fácil cumplir con este.	Si se permite el "matrimonio" homosexual, es discriminatorio no legalizar otro tipo de uniones. Y en nombre de los derechos y la igualdad se termina considerando normal cualquier tipo de unión
Si se legaliza el matrimonio homosexual por ende se estaría dando a ellos el derecho a la adopción	La estructura y forma de vida de una pareja homosexual expone a los niños adoptados en un nivel de stress mucho mayor que el que se vive en una pareja heterosexual.
El cuidado de un menor atendido por una pareja homosexual se basa en el amor y el deseo de cuidarlo.	Las uniones homosexuales son mucho más inestables y más cortas que las heterosexuales
Los niños huérfanos o abandonados se verían en una mejor situación socio – económica	La estructura de una unión homosexual hace que el niño carezca de todas las aportaciones positivas que sólo están presente en las uniones heterosexuales
Para los homosexuales que adopten sería una gran experiencia además de que esto les permitiría entregar su amor de padres	El problema psicológico más importante es el conocido como Desajuste o Desequilibrio, que ocurre cuando el niño sufre más stress del que puede soportar.
Tiene que quedar claro que la pedofilia y la homosexualidad son conceptos	Los homosexuales tienen una frecuencia mayor que los

muy diferentes no por que una pareja de hombres adopte a un niño significa que lo van a violar.	heterosexuales de problemas psiquiátricos y físicos como SIDA, sífilis, abuso de drogas.
El que una persona homosexual haya definido sus preferencias sexuales hacia alguien del mismo sexo provoca que como tal tome actitudes del sexo contrario	Las mujeres homosexuales reúnen con frecuencia los criterios de alcohólicas (Cochran 2000).